

La ZAC des Girondins en question au CIL Gerland-Guillotière



■ Une quarantaine de personnes ont assisté à l'assemblée générale du CIL Gerland Guillotière. Photo Yann Couturier

Le Comité d'intérêt local (CIL) Gerland-Guillotière organisait son assemblée générale ce mercredi 18 février, à la Maison Ravier. En présence d'une quarantaine de personnes dont Zorah Ait-Maten, 1^{re} adjointe, Loïc Graber, adjoint à l'Urbanisme et Saïdi-Ali Chellali, élu d'opposition à la mairie du 7^e, le président du CIL, Gilles Joannard, a présenté les bilans d'activités et financier. Le vice-président Daniel Barraud, chargé de la Guillotière, s'est félicité de voir le nombre d'adhérents venus de ce quartier doubler en l'espace d'un an. L'action

du CIL a aussi permis de sauver deux arbres menacés d'être abattus Grande-Rue de la Guillotière.

Permettre à la classe moyenne lyonnaise d'accéder à la propriété

À Gerland, le CIL s'interroge sur la capacité de la future ZAC des Girondins de répondre aux objectifs fixés. À l'issue d'une présentation de cette ZAC par Raymond Joumard, vice-président du CIL, chargé de Gerland, Loïc Graber a pris la parole pour rassurer l'assemblée sur plusieurs questions soulevées, notamment sur les logements. L'élu a expliqué qu'il

ne s'agissait pas de bâtir que des logements sociaux, mais de permettre à la classe moyenne lyonnaise d'accéder à la propriété dans des logements neufs intra-muros. Les deux adjoints, ainsi que d'autres personnes présentes, ont tenu à souligner que la présentation faite par le CIL était contestable sur bien des aspects, car elle était basée sur des sources ni vérifiées ni fiables. Les chiffres et les diapositives présentées étant issus de documents trouvés sur Internet, loin de ce qui peut être consulté en mairie. ■ CIL Gerland-Guillotière. www.cil-gerland-guillotiere.fr